

## La logique respectée

**Entente Forézienne – V.B. Villefranche Beaujolais : 1/3 (15-25, 25-17, 18-25, 18-25)**

Quel plaisir de voir les Foréziens jouer samedi face à Villefranche. Malgré un énorme écart de niveau sur le papier (les Caladois sont 1<sup>er</sup> de N2), l'Entente Forézienne fait déjouer les visiteurs grâce à un ingrédient bien connu : la magie de la coupe ! Pourtant, ce n'est vraiment pas gagné d'avance : l'équipe présente une version atypique avec Capa au centre pour la 1<sup>re</sup> fois depuis plus de 3 ans. En plus, à 12/15 au 1<sup>er</sup> set, Vernay ressent une douleur à la cheville et

sort, tandis que Villefranche se présente au complet. Et le début de match inquiète quelque peu les spectateurs. L'envie des locaux reste plus forte : petit à petit la réception fait des merveilles, le passeur régale et les attaquants concluent ! Le tout agrémenté par quelques séquences de défenses et l'EFVB recolle à 1 set partout, puis s'envole en début de 3<sup>e</sup> (5/0). Oui mais à Villefranche, il y a des joueurs très expérimentés et Roure envoie au service : 12 à lui tout seul sur ce set. Les espoirs de qualification s'envolent. Mais les sourires restent de rigueur ! ■